

Bugarach la cascade des Mathieux et le pont Romain.

Le soleil brille, il est 10h20 nous arrivons au village de Bugarach.

Nous sommes 12 marcheurs , le temps de nous préparer et nous démarrons notre randonnée.

Après avoir traversé une partie du village nous empruntons une petite piste qui nous conduis vers une forêt de chênes, dont l'ombre est très agréable.

Après quelques passages difficiles nous voilà sur le GR qui nous conduis à la cascade des Mathieux.

L'endroit est magnifique et rafraîchissant, nous prenons le temps de l'admirer ,puis nous reprenons le sentier.

A travers les arbres nous apercevons le mont Bugarach.

Nous continuons jusqu'au lac de Vène ou nous pique-niquons.

Un peu d'ombre pour les uns, du soleil pour les autres, et un agréable moment au bord de l'eau pour tout le monde !

Il faut du courage pour reprendre notre rando, mais nous en avons.

Nous traversons une nouvelle fois le village pour prendre une piste qui nous conduit à l'observatoire des vautours.

Le temps pour certains de regarder à travers les jumelles, pour d'autres le temps de se reposer à l'ombre, et nous repartons pour arriver au pont Romain.

Un lieu magique baigné de lumière, avec le vert de l'eau et le gris des rochers : un site digne d'une magnifique carte postale.

Mais nous ne sommes pas encore arrivés.

Il faut encore arpenter une jolie montée à travers une forêt, sur un petit sentier ombragé, qui nous ramène au village.

Face à nous le Mont Bugarach majestueux avec ses mystères et ses légendes.

Il est 16h40 quand nous achevons notre belle randonnée.

Pour voir l'album de cette rando , faites un clic sur la photo ci dessous.

